
  REPUBLICA  DE  CHILE 
MUNICIPALIDAD DE LEBU 
     Secretaria Municipal 
 
 
 

REUNIÓN DE CONCEJO  MUNICIPAL Nº 57 
 
 
 
 
Se  da  comienzo  a  la  Reunión Nº 57  siendo las 15:30 horas del día Martes 19 de  Octubre del 
2010, , la cual es presidida por el Sr. Alcalde Don Carlos González Anjarí, y contándose con la 
presencia de los Sres. Concejales, Hernán Gutiérrez Zambrano, Gloria Valderas Silva, Mario 
Fuentealba Cotal, Roberto Chamorro Fernández y Alfredo Venturelli Pumero. 
 
También está  presentes el  Secretario  Municipal  Don  Guido Figueroa Cerda  en calidad de  
Secretario del Concejo y  Rafael  Medina   López   a cargo  de la grabación del Concejo.- 
 
TEMARIO: 
 
1.- Lectura  del Acta  Anterior.- 
2.- Lectura de  Correspondencia Recibida 
3.- Informe  del Presidente   del Concejo.- 
4.- Audiencia con Vecinos  de  Calle  Prat con Rioseco.- 
5.- Audiencia  Jefa Daem 
6.-Puntos  Varios.- 
 
 
Al comenzar  se otorga  la palabra   al Secretario quien da  lectura   a la siguiente    
correspondencia   recibida: 
 

- De la  Jefe   del Depto. de  Salud   Municipal    quien envía  Presupuesto  2011   
del  Departamento de  Salud.- 

 
- Del  Instituto  Incadep quien  invitan   a  participar   de  un Seminario   

denominado  “Ciclo de  Seminarios   sobre   gestión   y  Gobierno   Local  a 
efectuarse    en  Viña del Mar    los  días  26,27,28  y 29  Octubre  2010.- 

 
 
- Oficio  ORD. Nº 2 de fecha   14.10.2010, quienes   solicitan   apoyo   de 

Maquinaria  Pesada  para  la Construcción   de un Muelle   de  Desembarque   
provisorio   en la Rivera  Sur  del  Río cerca de la desembocadura. 

 
El  Secretario Municipal    informa  que  llamó    la Srta. Carolina Arrigada  informando 
que en la reunión de  Mesa Comunal  con  DOP , quedo   para el Martes  26   a las  12:00 
horas   en  el MOP, 4º  Piso   con el Sr. Marcos  Araneda Director  Regional    de la DOP.- 
 

- ORD  INT Nº 07 del  Comité de  Bienestar  Municipal  en que  solicitan  
financiamiento  o   aporte   Municipal   al  Sistema  de  Bienestar     para  el año 
2010.-  

 
- De  la  Fundación  America   para el  Desarrollo   quienes   invitan    al  VII 

Congreso  Internacional    sobre  Residuos  Sólidos,  reciclaje   y uso de  
tecnologías    ambientales   en  ciudades y Municipios   de  America”, actividad  
que se desarrollará del 21 al  26  de  Noviembre del 2010, en la  Ciudad de  
Panamá.- 

 
- Del  Club Deportivo  Ruca  Raqui , quienes solicitan    audiencia  en el  concejo  

para  tratar    temas    sobre   arreglos   y   reparación   de  Cancha.- 
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- ORD  17 Nº  1450 de  fecha  08.10.2010  de la Directora (s) Servicio    de  Salud  

Arauco , quien informa  de  una  posible   compra  de  equipo   de  Rayos   para  el   
Hospital  de Lebu.- 

 
- De  la Asociación  Chilena  de  Municipalidades   invitando  a    un encuentro  de  

ciudades Iberoamericanas   denominado “Municipios   Iberoamericanos : una 
mirada   hacia el  Bicentenario “  a realizarse  en Santiago los  días   8,9 y 10  de  
Diciembre  del presente   año.- 

 
- Resolución  Exenta   Nº 1052  de  fecha   5.10.2010  del   MINVU, donde adjudica 

Licitación Publica    “Modificación   de los planes    Reguladores   Comunales    
de  Lebu   y Tirúa.- 

 
- De  la  Sra. Viviana   Torres  González, quien    solicita   se le  autorice    traslado  

de Patente  de  Botillería    de  calle  Janaqueo    Villa    Araucanía    hacia la   
Población   Eduardo  Frei Montalva.- 

 
 Se  menciona    que    ese sector    esta declarado     Zona Saturada, por la cual   el  Concejo   
no  aprueba   el  traslado.   Además  se  recomienda  que  debieran   preguntar primero   si  
se puede, antes   de  comprar  la patente.- 
 
  Se  autoriza  además   la  Asistencia    del Concejal   Alfredo Venturelli  a Seminario  “ 
Encadenamientos    Productivos: una nueva   alternativa   para  expertos “  el  día   
21.10.2010  en  Concepción .- 
 
En  informes   del Sr. Alcalde   Don Carlos González  Anjari    expone     que  tiene    
programado    para    hoy   en Pehuen  con motivo de la  aprobación  del PMB  de  Pehuen,  
y le preocupa  la  oposición    que existe   de parte   de  un grupo  de  Pobladores  de 
Yeneco. Que han manifestado su  oposición  e    incluso   contarían   con  el    apoyo    de  
un   grupo  ecológico  que   entablaría una demanda.- 
 
Además   se expone   el  Proyecto de las  Viviendas  de la  Villa el  Bosque , el cual  tiene el  
problema  del  terreno  y la  falta     de  recursos   para   destroncar , es decir, limpiar y 
emparejar   el  terreno para  dejarlo en  condiciones.- 
 
Con el  objeto de  tratar el punto 4 de la   tabla   se  hace   ingresar  a  los Vecinos    de  la  
calle Prat con  Rioseco , quienes  habían  solicitado  audiencia   con anterioridad.- 
 
Ingresa  Iris  Constant,  Yoisi  González  y Hugo Tapia, expone el  Sr. González   que el   
problema    es el   estacionamiento     de los  Taxi Buses, que  se  autorizó  por Decreto  
que  se  estacionaran  allí,  esto que  a la  Empresa    de  Taxi buses  Hanga Roa, pero  esto   
dio   pie   a que otras    Empresas    como la del  Sr. Venegas  realicen   mantención   a  sus   
Vehículos    dejando  cartones, Basura, aceite  y otros.- 
 
Agrega  la Sra. Iris   Constant  que además se  perdió   un letrero   que existía    de  no 
entrar  y   los   vehículos   que son de  afuera no saben  y entrar    contra  el transito , 
últimamente  se  han  producido    2  accidentes   en   un mes .- 
 
 También   se  estacionan  vehículos    que  venden    pescados  y los que  viven  ahí sufren   
las consecuencias   de estos actos,  hay  demasiado vehiculo  estacionado  en esa  cuadra  
entre  Rioseco  y  Prat.- 
 
Don Carlos expresa    que se  recibe  el mensaje   y se  puede   tomar   el  acuerdo  de 
prohibir  estacionamiento  de  vehículos   pesados  , permitir  solo   vehículos    liviano.- 
 
Además   de  reponer   el aviso    no entrar,   el  concejo   aprueba    lo propuesto.- 
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Por  ultimo    la  Srta. Iris  también   expone  sus preocupación   por la oscuridad   de  la 
Costa  Nera   además   que   como el   Río   tiene   poca   agua  la  gente  del Sector   bota   
Basura     al Río.- 
 
El Sr. Yoisi Gonzalez   consulta  si el  control    o Inspección  de esta   resolución   estaría    
a cargo   del Depto    de   Transito.  Se    expone   que se     instalarán   los                                                       
letreros correspondientes   y Carabineros   podría     también   ayudar.- 
 
Sin más que  tratar   se  retiran   de  la sala  los    Vecinos  de esa calle.- 
 
En otro  tema, ingresan los  dirigentes    del Club de  Pesca  y Caza   Fortuna    de Lebu,  
quienes  exponen  que    necesitan    apoyo del Municipio   para  realizar   este año   el  
Campeonato  que  sería     solo Regional, por  el   tema del terremoto. Se  conversa   sobre   
algunos   detalles  que  tendría  el campeonato este año   y  se  compromete  la  ayuda  del 
Municipio.- 
 
Sin más que agregar    agradecen    desde     ya  y    se hace   ingresar   a la Jefa DAEM  con 
el  objeto   de  analizar   el   tema    del PADEM.- 
 
El PADEM 2011  cuyos objetivos    entre  otros   es mejorar    los    aprendizajes    de  los 
alumnos    y alumnas   en todos    los    subsectores   del Plan    de  Estudios    Disminuir  en  
un 60%  el  porcentaje  de alumnos   que presentan   aprendizajes    del nivel    inicial     en 
los  subsectores   de lenguaje  y comunicación   y Matemática.- 
La  Sra. Catalina    expone  que el plazo  para   los  Directores  y  el DEPROE   ya       
pasaron y no llegaron    observaciones    al  Plan.- 
 
 Otro    objetivo  es postular    al Liceo  Humanista   Científico   al proceso de  liceos  de  
excelencia.- 
 
Respecto   de esto  se expone que el  Programa   del Liceo    de  excelencia   no   financia  
Infraestructura, los recursos   son solo   para  implementación. Por  lo cual   se plantea    
postular  el Liceo  Nuevo,  pues   no                                                                                 
habría  infraestructura.- 
 
Los  Programas  de  acción: 
 
Programas de  Acción 1 :  Área   Técnico    Pedagógica  que tiene 8  metas     con un costo   
total  de   $ 6.700.000 y   tiene    financiamiento    con subvención  Escolar  .-  
 
Debido a la  hora   y al  compromiso  que   hay  de ir   a  Pehuen  a reunión  con  la  
comunidad   se decide   dejar    hasta   acá  y otorgar  la  audiencia   para   el próximo   
Martes  26 a  las  16:30  horas  a  la Sra. Catalina   y Posteriormente   a la Directora    del 
Hospital.- 
 
En  otro  tema    Don Mario  Fuentealba  expone  el   caso del Pintor  Don Jorge Lozano  
quien  tiene  una  pintura Óleo   del Retrato   de Don  Rigoberto   Iglesias  Bastías, que  
según el  le  fuera  encomendado     por  el Alcalde    de  ese  entonces   don  Walter  
Ramírez  Urquieta   (Q.E.P.D).-   
 
Por ultimo el  concejo   se  traslada   a  la  localidad    de Pehuen   para   informar  del  
Proyecto  PMB que   se  informo . se  aprobó   recientemente    su   financiamiento.- 
 
El concejo    se traslada   a la localidad  de  Pehuen  en  el recinto   de la Escuela    y  ante  
una cantidad   aproximada   de  200    personas   el Alcalde   expone  que   al  PMB de  
Pehuen   ha  sido    financiado. 
También   se analizan  algunos   detalles  de este   proyecto, aspectos   a los  cuales  
colabora   el Secretario   Municipal._ 
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Se  da término a   la Reunión   siendo las    20:45  horas.- 
 
 
 
 
 
 
CARLOS  GONZALEZ  ANJARI 
          ALCALDE 
 
 
 
 
 
CRISTIAN PEÑA MORALES                     HERNAN   GUTIERREZ ZAMBRANO 
         CONCEJAL              CONCEJAL  
 
 
 
 
 
GLORIA  VALDERAS  SILVA                   MARIO   FUENTEALBA  COTAL 
         CONCEJALA                                                             CONCEJAL 
 
 
 
 
 
ROBERTO  CHAMORRO FERNANDEZ     ALFREDO VENTURELLI PUMERO 
         CONCEJAL                                                                 CONCEJAL 
 
 
 
 
 
 
 
      GUIDO  FIGUEROA CERDA 
      SECRETARIO MUNICIPAL 
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